



**5 Pièces**

**137 m<sup>2</sup>**

**Réf. M1398**

**2 392 000 €**

**Biarritz**

Maison à vendre (64200)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Biarritz, située entre la plage et le golf d'Illbarritz, au calme, chaleureuse villa de 137 m<sup>2</sup> avec piscine et terrain de plus de 1.000 m<sup>2</sup>. La maison a été construite en ossature bois, une ambiance de bord de mer règne dans cette maison. Le jardin et la piscine se prolongent d'une très belle vue sur l'océan, beau séjour de plus de 60 m<sup>2</sup> très lumineux. Garage. Adresse rare et exceptionnelle à Biarritz.

Biarritz, located between the beach and the Illbarritz golf course, quiet, warm villa with swimming pool and land of more than 1,000 m<sup>2</sup>. The house was built with a wooden frame, a seaside atmosphere reigns in this house. The garden and the swimming pool extend with a beautiful view of the ocean, beautiful living room of more than 60 m<sup>2</sup>, very bright. Garage. Rare and exceptional address in Biarritz.

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

